
Ausschussmitglied Herr Engelhardt erläutert kurz den Antrag der SPD-Fraktion. 
Die Verwaltung erklärt, dass der Stadt ein Klimaschutzkonzept als Lesefassung vorliegt, das 
derzeit abgestimmt wird. Danach ist eine Beschlussfassung in den einzelnen kommunalen 
Gremien vorgesehen. Vermutlich wird dies im letzten Sitzungslauf des 
Stadtentwicklungsausschusses eingebracht und vorberaten. Zwischenzeitlich ist auch bekannt, 
dass die Stadtwerke entsprechende Fördermittel für den Austausch der Beleuchtungen auf LED-
Technik erhalten werden. 
 
Der Antrag wird dann noch einmal mit auf die Tagesordnung einer der nächsten Sitzungen 
genommen. 
 
 


